

Hockey patines



Marta Piñero, Sara Rocas y Sara Lolo, junto a directivos de la Asociación Española de la Prensa Deportiva, en su gala anual. | Telecable Gijón

El Telecable, orgullo de campeón

«Parece que tenemos que disculparnos por solo ganar dos títulos, pero el hockey patines ha crecido mucho», indica Fernando Sierra

J. J. Gijón

Para cualquier equipo acabar la temporada ganando dos títulos sería todo un éxito. Sin embargo, el Telecable Gijón parece que tiene que disculparse porque solo sean dos después de perder días atrás el tren de la OK Liga.

«En el deporte se vive del presente y el último día no es de celebra-

ción, pero esta temporada conseguimos el campeonato del mundo de clubes, que era el último título que nos faltaba y en el que se centraban las expectativas de este año y también ganamos la Supercopa. Y más allá de los resultados, el equipo estuvo compitiendo hasta el final. Además, el hockey sobre patines femenino ha crecido mucho y hay una gran igualdad entre los cuatro equipos del play-off», resume Fernando

Sierra, director general del club gijonés.

Además de por los títulos, Sierra está satisfecho porque «el equipo ha ido creciendo y con aportación de jugadoras jóvenes que este año han dado un paso adelante teniendo minutos de calidad. Eso es otra cosa que hay que valorar. En ese sentido estamos contentos de que el equipo masculino haya logrado la permanencia en la OK Liga Bronce y de

que en la base tenemos 19 equipos».

Al margen de lo deportivo, Sierra señala que «hay otras cosas como ver si para el inicio de la próxima temporada ya podemos tener la primera fase de la ampliación de Mata Jove. Eso nos permitirá acoger a más gente que quiere ver nuestros partidos. Trabajamos para ver si logramos que haya alguna pista más de hockey patines en la ciudad para tratar de que no haya lista de espera

para entrar en los equipos base. Si queremos que los primeros equipos tengan una base asturiana es necesario que haya una cantera amplia y sitio para entrenar», indica Sierra.

El director general lo tiene muy claro y su balance de la temporada es satisfactorio: «Parece que haya que excusarse por no haber ganado la Liga, sobre todo después de haberlo ganado todo el año pasado, pero eso es muy difícil. Otra cosa es que no hubiéramos competido los títulos. Si hubiera sido así habría que valorar la temporada de otra manera, pero se ha disputado todo hasta el final. El ejemplo es el último partido».

La irrupción en las últimas temporadas de clubes como el Vila Sana y el Fraga han dado un vuelco a la OK Liga. Para Sierra «son modelos diferentes a lo que había porque se basan en un presupuesto alto y no como hasta ahora, cuando los clubes trabajaban la cantera y nutrían sus primeros equipos con ella. Ahora aparecen clubes que se hacen a base de dinero y montan grandes equipos. Yo de eso no me quejo porque si siempre estamos diciendo que haya más dinero en el hockey sobre patines no podemos quejarnos si viene alguien y lo pone. Lo que hay que hacer es no perder el paso y ser capaces de mejorar los presupuestos».

El club pretende la continuidad de la plantilla y trabaja en ello: «No están cerradas las cosas, pero sí hemos hablado con la mayoría. Prácticamente todas nuestras jugadoras tienen otras ofertas, alguna más de una y mejores económicamente, pero la gran mayoría están vinculadas al proyecto, ven que el club crece y tiene un gran reconocimiento popular. No todo es lo económico, aunque obviamente hay que tratar de, al menos, poder igualar esas ofertas que les lleguen».

El Telecable Gijón cerró el año, eso sí, recibiendo ayer uno de los premios de la Gala Nacional del Deporte que se celebró por la tarde en Albacete.

VELA

Los favoritos cumplen el pronóstico en el XII Trofeo San Pedro

J.J., Gijón

José Luis de la Rubia y Luis Ford, en Snipe; Miguel Ribera y Hugo Sánchez, en RS Feva; Álvaro Alonso, en ILCA 6; Mateo Fernández, en ILCA 4, y Alma Pérez, en Optimist, resultaron vencedores del XII Trofeo de San Pedro de vela ligera que organiza el Real Club Astur de Regatas.

El trofeo se caracterizó por una excelente meteorología, con viento estable del Nordeste, de entre 10 y 12 nudos, con puntas de 15, mar de viento, en un fin de semana de nubes y claros. Optimist, RS Feva, ILCA 4 y 6 disputaron las cuatro mangas programadas, dos por jornada, mientras que, los Snipes realizaron dos el sábado y una el domingo.



Salida de una de las regatas. | Félix González

La clase Optimist fue la más reñida, Alma Pérez, con dos primeros y dos segundos, fue la ganadora del trofeo, empatada a puntos con Marta Simal, que en esta ocasión tuvo que conformarse con la segunda plaza. La tercera posición fue para Pablo Durán.

RUGBY

El torneo del Grupo reúne en Poniente a 600 participantes

J.J., Gijón

El torneo de rugby playa que organiza el Grupo Covadonga puso, como ya sucediera en las anteriores 14 temporadas, broche a la de este año con la participación de alrededor de 600 chicos y chicas de las canteras de los clubes regionales y de otros provenientes de Pontevedra, Guipúzcoa, Vizcaya, Alava y León. La cita fue en la playa de Poniente, que registró un gran ambiente entre los participantes y curiosidad entre los paseantes.

Entre los participantes hubo una amplia representación del Gijón Rugby, que estuvo presente con sus equipos de las categorías sub-14, sub-16 y sub-18 y también con su equipo inclusivo. Como broche a la tem-



Equipos del Gijón Rugby en Poniente. | G. R.

porada del Gijón Rugby se celebró en el Tendayu (Museo del Pueblo de Asturias) la tradicional comida fin de temporada en la que tomaron parte todos los equipos del club gijonés y la escolita del Grupo Covadonga.